

校長室通信



阿蘇西小学校 校長だより No.12

令和6年10月25日

文責 田上邦宏

6年生、修学旅行に行ってきました！！

今週20日(日)から1泊2日の日程で、6年生の修学旅行に同行してきました。秋晴れの下、1日目は、原子爆弾の被災の地である長崎を実際に訪問し、戦争の悲惨さや平和の大切さについて、一人一人が、自分の目で、耳で、心で、フィールドワークに取り組んだり、語り部さんの講話に耳を傾けたりしました。教室の中だけでは、教科書からだけでは、考えたり感じたりすることのできない貴重な学びを、実感をもってできたように思います。2日目は、買い物を楽しんだり、吉野ヶ里歴史公園での見学で、弥生時代にタイムスリップしたりしました。

私は、こうした学校行事は、挨拶、受け答え(反応)、質問をする・説明(話)を聞くといった学校生活で行っていることを、学校から離れた場所でも、実践・発揮できるといった実践力を身に付ける良い機会だと捉えています。その中で、子供たちが自己肯定感を感じる場につながればと思っています。予定時刻よりも早め早めに行動することができ、自ら意欲的に取り組むことができた子供たちでした。自己肯定感という感情のエネルギーを高めることができた6年生には、残り半年を切った小学校生活、トップリーダーとして1～5年生をより良い方向へ導いてほしいと期待しています。



学校公開日&PTA研修会、大変お世話になりました！

今月18日(金)の学校公開日・PTA研修会には、平日の大変お忙しい中に、学校に足を運んでいただき、ありがとうございました。子供さんの様子はいかがだったでしょうか。また、PTA研修会では、元小学校教諭の島田宏様に「出会い、つながる、未来をつくる」と題して話をいただきました。ご参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。次回は11月19日(火)が学校公開日となっています。後日改めてご案内しますので、ご都合がつかれる方は、短い時間でも構いませんので、ぜひ学校にお越しください。



～～お知らせ&お願いになります～～

- 第1回保護者アンケートについては、お忙しい中にご協力いただき、ありがとうございました。本日、集計結果等についてを「すぐーる」にて配信します。ぜひご一読いただければと思います。いただいた評価や温かいお言葉をパワーにして、教育活動の更なる充実を図るとともに、「子供主体の学校づくり」に職員一同取り組んでいきたいと思っております。
- 全国のニュースでも報道されていましたが、本校でもマイコプラズマ肺炎等の感染症による欠席(出席停止)の子供たちが少し多くなってきています。学校では、引き続き手洗いやうがい、換気などの基本的な感染対策をしっかりと行っていきたいと思っております。ご家庭においても、咳の症状がある場合は、マスクを着用するなどの咳エチケットに努めていただきますようよろしくお願いいたします。
- 11月15日(金)午後から、阿蘇中学校区協働研究発表会を開催します。これは、令和5年度から約2年間取り組んできた研究について発表するもので、阿蘇中・阿蘇小・内牧小・阿蘇西小の4会場で行います。本校では、5年生の国語の授業を公開します。その関係で、**5年生を除く学年は、3時間授業で下校(給食なし)し、授業を行う5年生は弁当が必要**となります。保護者の皆様には、ご負担をおかけすることになりますが、ご理解のうえ、ご協力いただきますようお願いいたします。